

Jeudi 4 avril 2013
Anne-Marie

Imaginez le compagnon idéal

Ce serait un homme grand, blond, mince, un peu plus jeune que moi mais pas trop quand même.

Un bel homme riche, distingué, jovial, élégant, sympathique, aimant voyager, danser, aller au théâtre, visiter les musées, qui m'emmènerait faire le tour du monde, qui me surprendrait en m'invitant chez Maxime à Paris ou sur une péniche by night, qui m'offrirait des diamants, qui, au restaurant commanderait du champagne, du caviar, du homard, des mets hors de prix.

C'est toujours mieux ailleurs, c'est ce que disait mon père à ma mère. Mais un homme comme cela, aussi parfait ça n'existe pas: que dans les rêves, les romans et les films. Mon mari me convient parfaitement. Même si parfois je rêve d'une autre vie.